

台湾の越境支援強化

ピアラ

継続サポートなど支援領域拡充

通販支援を行うピアラ（本社・東京都渋谷区、飛鳥貴雄社長）が越境EC支援を強化する。これまで、集客など新規獲得領域、物流・決済などフルフィルメント領域の支援が中心だった。今後は、継続的な関係構築を見据えた支援施策を拡

充。新規獲得でも、各國の文化や購買行動に応じた販路活用、ローカライズの強化など、支援領域を拡充する。

越境EC支援の強化は、台湾から始める。今年3月、連結子会社の台灣比智商貿股份有限公司（以下、PG台灣）のオフィスを移転。

台湾では、国内企業の販路構築や集客に向けたマーケティング、受注・発送などフルフ

ィルメント業務を支援

していた。今後は、よ

り現地のユーザー特性

に合わせた支援施策を

強化する。

販路構築では、従来

からのECサイト構築

支援、オンラインモー

ルの活用に加え、台湾

現地ユーザーの特性に

応じた文言提案など、

独自のクリエイティブ

支援、現地法人の設

事業を拡大する。

台湾では、国内企業

の販路構築や集客に向

けたマーケティング、

シャルコマースなどE

C以外の販売を支援す

る。

集客施策では、現地

ローカライズを強化す

る。例え

ば、これまで

は国内で実績のあるラ

ンディングページ（L

TP）の翻訳などにとど

まっていた。今後は、

店舗運営など、独自販

路も持つ。台灣法人は

一気通貫でサポート

し、日本国内から遠隔

で管理できる体制を構

築する。このほか、動

画プロモーションなど

デジタルマーケティン

グ支援、現地法人の設

立や現地生産体制の調

整などもサポートする。

ピアラは現在、中国、

台湾では、国内企業

の販路構築や集客に向

けたマーケティング、

シャルコマースなどE

C以外の販売を支援す

る。

集客施策では、現地

ローカライズを強化す

る。例え

ば、これまで

は国内で実績のあるラ

ンディングページ（L

TP）の翻訳などにとど

まっていた。今後は、

店舗運営など、独自販

路も持つ。台灣法人は

一気通貫でサポート

し、日本国内から遠隔

で管理できる体制を構

築する。このほか、動

画プロモーションなど

デジタルマーケティン

グ支援、現地法人の設

立や現地生産体制の調

整などもサポートする。

ピアラは現在、中国、